

# Nouvel appel à la paix

MANIFESTATION. Des centaines de personnes se sont mobilisées samedi en soutien aux Palestiniens



**Les manifestants, place de l'Hôtel-de-Ville.** (Photo Pascal Couillaud)

Pour la troisième fois depuis l'offensive israélienne, un rassemblement a été organisé, samedi après-midi dans le centre-ville rochelais, pour soutenir les Palestiniens de Gaza. Des centaines de personnes (500 selon la police, plus de 600 selon les organisateurs) ont défilé aux cris d'« Arrêt immédiat des massacres ». Sur les pancartes parties de l'hôtel de ville, on pouvait lire : « Gaza, silence on tue » ou encore « Olmert assassin, Sarkozy complice ».

Le Comité rochelais pour la Palestine a déposé, en fin de parcours, une motion à la préfecture. Ses signataires - parmi lesquels plusieurs mouvements de gauche et d'extrême gauche - réclament du gouvernement qu'il porte auprès de l'Organisation des nations unies « une résolution ordonnant un cessez-le-feu immédiat sous peine de sanctions, le retrait des forces israéliennes de Gaza et l'installation d'une force de protection garantissant la paix pour les Palestiniens et la sécurité pour Israël ».

Dans le cortège, Joël Péchereau, secrétaire du Mouvement pour la paix, dénonce « l'inertie de la communauté internationale et les gesticulations du président français » : « Il n'y a qu'à regarder les résultats de sa visite : les massacres de la population se poursuivent. »

Le collectif appelle à renouveler les manifestations tant qu'Israël n'aura pas entamé une marche arrière satisfaisante.

Auteur : Thomas Mankowski